



おおすぎ

山形市立南山形小学校
令和7年 6月 4日
第2号
校長 遠藤 克裕

協力して、楽しく最高の1年生を迎える会！

5月1日（木）に1年生を迎える会を実施しました。6年生の実行委員が中心となり、4月から準備を始めました。クイズやゲームを考えたりプレゼントを作ったりなど、試行錯誤を重ねながら6年生全員で分担して活動を進めてきました。

まず最初は、6年生と手を繋いで1年生が入場してきました。少し緊張していたようですが、2～6年生のにこやかな笑顔と拍手で、だいぶリラックスできたようです。実行委員長の佐藤太翔さんのあいさつの後、クイズやゲームなどで大いに盛り上がりました。各活動を進める様子からも、「さすが6年生」という姿が随所に見られました。

今回のスローガンは「1年生を笑顔でむかえられるように、協力して、楽しく最高の会にしよう！」でした。6年生がうまくリードして協力する姿や、活動が進むにつれ1年生の笑顔が広がっていったことから、楽しく最高の迎える会になったことは間違いのないと思います。このような異学年交流を通して、優しさや思いやり、リーダーシップや責任感など、実感を伴いながら学んでいくことを期待しています。



今年度の学校運営協議会がスタート！

5月29日（木）に今年度の第1回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会は、学校と一緒に学校運営に参加していただき、共に子どもをよりよく育てていく仲間といえる組織で、今年度で5年目を迎えます。

まず、授業参観を通して子ども達の学習の様子を見ていただき、その後、協議を行いました。年度初めなので学校運営の基本方針を説明し、承認をいただきました。次に、今年度の活動について様々なご意見を頂戴し、昨年度に引き続き「学校見守りサポーター」を募集することになりました。さらに、熱中症対策や登校時の見守りなどについて、具体的なアイデアが提案されました。

委員の皆様のご意見を聞きながら、地域の皆様の温かさや学校をより良くしたいという熱い思いを感じることができました。学校への期待感を実りあるものに昇華していきたいと思ひます。（裏面に続く）



【学校運営協議会委員の皆様】

◎会長 小林 克己 様（同窓会長） ○副会長 山本 明 様（教育後援会長）
◇委員 横沢 文恵 様（主任児童委員） 犬飼 晃 様（コミセン所長）
小笠原俊行 様（元振興協議会副会長） 永盛 善博 様（東北文教大学准教授）
木村 圭 様（PTA会長） 小林 美保 様（母親委員長）
どうか、よろしくお願いいいたします。

～ 大切なものが、戻ってきました… ～



しばらくの間、学校と離れていた門柱が戻ってきました。正確には、旧校舎前にあったものが、現在の校舎に移転してからも同じ場所でそのままになっていたの、この度ようやく昇降口前の西側通路の入り口（グラウンド北西側）に移設することができたということになります。

右の写真からもわかるように、門柱の裏側には、「大正15年3月 高等科卒業生一同
昭和19年10月8日再建」と記されています。高等科を大正15年の春に卒業した先輩方の卒業記念品だったのですね。また戦時中の昭和19年の秋に改めて建て直しているようなので、当時から教育に熱心だったことが思われます。



～ 5月の教育活動から ～ 様々な活動がスタートしました！

【5/2(金)避難訓練】



【5/7(水)JRC登録式】



【5/19(月)青パト出発式】



【5/30(金)読み聞かせ】



※学校通信や日々の児童の様子は、HPでもご覧になれます。

HP アドレス 【<https://www.minamiyamagata-e.ygmt.ed.jp>】

QRコード

